



SOINS DES CARIES PROFONDES SUR DENTS DE LAIT : TRAITEMENT ENDODONTIQUE ET DEVITALISATION

Qu'est-ce qu'une carie profonde ?

Une carie profonde se forme lorsque la carie dentaire atteint la pulpe, la partie interne de la dent qui renferme les vaisseaux sanguins et les nerfs. Si la carie de votre enfant n'est pas traitée rapidement, des douleurs et des complications peuvent survenir.

Traitement de la pulpe

Le traitement pulpaire ou radiculaire consiste à retirer la pulpe endommagée de la dent en partie ou en totalité. Cette intervention simple vise à éliminer la douleur et à prévenir la propagation de l'infection. La dent est méticuleusement nettoyée et remplie d'un matériau spécialisé pour éliminer l'infection et renforcer sa structure. Ensuite, la dent est restaurée avec une obturation ou une couronne pour éviter toute réinfection. Grâce à ce traitement, votre enfant retrouve une dent solide avec une fonction parfaitement normale.

Les étapes du traitement des caries profondes chez l'enfant sont les suivantes :

- Anesthésie locale : Avant de commencer, nous réalisons une anesthésie locale pour assurer le confort de votre enfant tout au long de la procédure. Il est parfois nécessaire de combiner cette anesthésie locale avec une sédation consciente au MEOPA.
- Accès à la pulpe : Ensuite, nous créons un petit accès à la pulpe pour effectuer le traitement.
- Retrait de la pulpe : La pulpe endommagée est retirée délicatement à l'aide d'instruments spécialisés.
- Nettoyage et désinfection : L'intérieur de la dent est soigneusement nettoyé et désinfecté pour éliminer toute l'infection.
- Obturation de la dent : Un matériau adapté est utilisé pour remplir l'intérieur de la dent lors du traitement pulpaire.
- Restauration de la dent : Une fois le traitement terminé, la dent est réparée avec une obturation.

Après le traitement il est possible que votre enfant ressente une légère sensibilité, mais cela s'améliore rapidement, et il n'y a aucune raison de s'inquiéter.

Quelle est la durée d'un traitement de la pulpe ? La durée d'un traitement pulpaire peut varier d'un jeune patient à l'autre, en fonction de la complexité de la dent et de la coopération de l'enfant. En moyenne, ces procédures prennent entre 30 minutes et 1 heure.